



## Abitur 2017 Anbringen von Plakaten

Weisen Sie bitte Ihre Verwandten, Bekannten und Freunde, die Ihnen möglicherweise auf einem Plakat alles Gute für Ihre Prüfung wünschen wollen, auf folgende Regelungen hin:

- In den Gebäuden dürfen aus Brandschutzgründen keine Plakate angebracht werden.
- Bringen Sie Plakate nicht mit Klebestreifen an, insbesondere nicht mit Paketklebeband. Das hinterlässt hässliche Reste, die nicht mehr vollständig oder nur mit enormem Aufwand wieder entfernt werden können. Mit Schnüren lassen sich die Plakate auch gut anbringen; wenn an den Ecken Ösen gestanzt sind, funktioniert das noch besser.
- Bitte vermeiden Sie übergroße Plakate, damit alle, die Plakate aufhängen möchten, auch einen Platz dafür finden. Richtwert: maximal 2 m<sup>2</sup> (also in etwa 2x1 m).
- Wenn gegen die vorgenannten Regeln verstoßen wird, behalten wir uns vor, die betreffenden Plakate ohne weitere Vorwarnung zu entfernen.
- Plakate, die vor Montag, dem 13.03.2017 angebracht werden, werden wir sofort wieder entfernen.

06.02.2017 / Wüst (StD)